

---

**Allocution du Recteur de l'Université Antonine Père Michel Jalakh**  
**Séance de présentation des projets GRP**  
**11 Juin 2018**

Monsieur le Secrétaire Général du Conseil National de la Recherche Scientifique, Professeur Mouin Hamzé,  
Chers Professeurs, docteurs, enseignants,  
Chers tous,

Nous nous réunissons aujourd'hui pour célébrer ensemble un nouvel exploit de l'Université Antonine, dans le secteur de la recherche cette fois, à savoir les excellents résultats de la sélection de projets de recherche présentés par nos enseignants-chercheurs dans le cadre du Grant Research Programme (GRP).

Il s'agit, comme vous le savez tous, d'un programme régi par la convention de coopération scientifique signée en 2017 par le Conseil National de la Recherche Scientifique au Liban et l'Université Antonine, et consistant à co-financer des projets de recherche présentés par nos enseignants-chercheurs. Pour cette année, huit projets répartis entre les Facultés de Gestion des affaires, de Musique et Musicologie et d'Ingénierie – et cette dernière a comme d'habitude la part du lion – ont été sélectionnés.

Je voudrais saisir cette occasion pour féliciter les porteurs des projets et leurs équipes respectives. Mes félicitations à Mesdames Kassab et Atéchian et à Messieurs Abou Mrad, Abou Jaoude, Al Bouna, Badr, Bou Issa et Makdissi.

Je remercie également le CNRS, en la personne de son secrétaire général, pour son soutien, et je salue les efforts de M. le Vice-recteur à la recherche le professeur Nidaa Abou Mrad, ainsi que ceux du Dr. Al-Bouna, directeur du Laboratoire Ticket à la Faculté d'ingénierie, et Dr. Joe Moukarzel, Directeur du CREMAC, et dont le projet a été très positivement évalué par le jury du CNRS bien qu'il n'ait pu être financé, ainsi que tous les membres du Conseil de la Recherche scientifique.

Avec vous, chers tous, je regarde le futur avec beaucoup d'assurance. Désormais membre du club des dix universités libanaises effectivement productrices du savoir, l'UA ne tardera pas à s'y faire valoir comme une preuve vivante que « la valeur n'attend point le nombre des années », et ce grâce à vos efforts et votre détermination.  
Félicitations, merci... et courage!